

令和5年度が始まりました

みなみあそそんりつみなみあそちゅうがっこう ふにん
南阿蘇村立南阿蘇中学校より赴任してきました
校長の小柳です。昨年度までの成果をさらに広げ、
すべての生徒の夢が叶うように今年度は下記の目標を掲げて頑張ります。

令和5年度学校教育目標

じりつがたにんげん
自立型人間の育成
ほんき きょういく こころ ひび さんちゅう
～本気の教育で心のハーモニーを響かせる三中～



せんしゅう しぎょうしき にゅうがくしき かんげい
先週一週間は、月曜日が始業式、火曜日が入学式、水曜日が歓迎
行事、木・金曜日が総合学力調査とたくさんのことがありました。
新しい学年で新しい環境でひたむきに頑張る三中生の姿を見ると、
ますますこれからの活躍を期待します。特に後輩の前で話をしている
三年生の姿から、今までの中学校生活で人間力を伸ばしてきたこと
が伝わってきます。私は今年度、赴任して来ましたが、そんな素晴らしい生徒が育っ
ている荒尾第三中学校だからこそ、学校教育目標「自立型人間の育成」は昨年度から引き継
いでいます。

「自立」とは、自分のことは自分でやる。自分で考え行動し責任が持てることです。そして、夢や目標をもち、その実現に向けて具体的方法を考え、粘り強く努力し最後までやりきる習慣を身につけた人のことです。中学時代は、一番成長するときですし、自分を変えられる大切な3年間です。何事にもチャレンジし、夢を叶えてほしいと思います。

そのために、めざす生徒像は3つです。

- ①自ら学び、ともに高め合う生徒。
- ②三中に誇りをもち、自分や周りの人を大切にする生徒。
- ③夢や目標に向かって挑戦し続ける生徒。

生徒の皆さんと先生方が目標に向けて動くことで、自分の個性や頑張りを発信し、それと同時に、周りのなかまからの発信と共鳴しながら心のハーモニーを響かせ、なかまとともに高め合う学校を創っていきましょう。

そして、友達がいるから楽しい、先生がいるから楽しい、勉強や行事があるから楽しい、給食があるから楽しい、地域の人に応援されるから楽しい、と生徒一人ひとりが感じることができる居場所のある学校になるよう職員一同、情熱と愛情のある本気の教育に取り組んでいきます。

本年度は1年生174人、2年生185人、3年生165人、合計524人の生徒を中心に職員45人が保護者の皆様、地域の皆様と連携して上記の学校教育目標を達成していきたいと考えています。

どうぞ、本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いします。